

THIERRY DE MONTBRIAL

Fondateur et président de la WPC

Notre orateur d'honneur de ce déjeuner, est M. Mustapha Bakkoury, et non Mostafa. Il y a Mostafa Terrab et Mustapha Bakkoury. D'ailleurs, il y a toute une histoire derrière la distinction entre le « o » et le « u », mais je ne vous la raconterai pas. M. Mustapha Bakkoury est une très grande personnalité marocaine. Je ne vais pas raconter sa vie, mais deux points ressortent particulièrement. Il est mondialement reconnu comme l'un des grands dans le domaine des énergies renouvelables, et particulièrement l'énergie solaire, mais il a également consacré une partie de son temps en politique, sans abandonner non plus son domaine de compétences. Il n'est pas facile de faire ce genre de choses. Actuellement, il est le *Wali*, c'est-à-dire le gouverneur, le président de la région de Casablanca-Settat. Il a donc beaucoup de casquettes, c'est une grande personnalité, et je vais tout de suite l'appeler sur le podium. Si j'étais à l'IFRI, j'imposerais le silence. C'est mon côté professeur.